

*Camagüey organise le meeting
national pour la journée de
l'éducateur cubain*



La ministre de l'Éducation a mis en exergue le legs du Commandant en Chef, Fidel Castro.

La Havane, 23 déc. – Le meeting national pour la journée de l'éducateur à Cuba a eu lieu ce mardi à Camagüey, en raison d'excellents résultats de cette province.

En présence d'Olga Lidia Tapia, membre du secrétariat du Parti Communiste de Cuba et d'un groupe d'enseignants qui se sont fait remarquer par leur travail, la ministre de l'Education, Ena Elsa Velasquez a mis en exergue le travail des enseignants cubains par ces temps de pandémie. Elle a aussi rappelé l'importance accordée à l'éducation par le Commandant en Chef, Fidel Castro.

«C'est Fidel qui a défini très clairement pour nous que sans éducation il n'y pas de Révolution possible et que sans éducation, il n'y a pas de socialisme possible. C'est pourquoi nous continuons à perfectionner notre système de préparation politique, c'est pourquoi nous continuons à insister sur l'amélioration de la qualité de l'apprentissage dont le noyau : le cours est et sera la voie fondamentale sur une base scientifique. Les enseignants cubains, nous sommes des êtres spécialement sensibles pour cette œuvre d'engagement afin de rendre meilleur un peuple par l'intermédiaire de la forge des nouvelles générations».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242838-camaguey-organise-le-meeting-national-pour-la-journee-de-leducateur-cubain>



Radio Habana Cuba